

Nomor Surat	B.161.e-CSC/CSM/CGC/08/2022
Nama Perusahaan	PT Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk
Kode Emiten	BBRI
Lampiran	1
Perihal	Penjelasan atas Pemberitaan Media Massa

Pemberitaan Media Massa

Merujuk permintaan penjelasan oleh Bursa Efek Indonesia melalui surat nomor S-06989/BEI.PP1/08-2022 tanggal 23 Agustus 2022 perihal Permintaan Penjelasan Atas Pemberitaan di media massa terkait dengan pemberitaan:

Nama Media	Judul Berita	Tanggal
www.bisnis.com	Pasca Bank BRI dan Pegadaian Merger, Ini Strategi Pemerintah	20 August 2022

Kami sampaikan penjelasan sebagai berikut:

No	Pertanyaan
1.	<p>Klarifikasi atas kebenaran berita tersebut.</p> <ol style="list-style-type: none"> Sesuai dengan PP Nomor 73 tahun 2021 tentang Penambahan Penyertaan Modal Negara Indonesia ke dalam Modal Saham Perusahaan Perseroan (Persero) PT Bank Rakyat Indonesia Tbk, PT Pegadaian ('PGD') merupakan salah satu perusahaan anak Perseroan yang tergabung dalam Holding Ultra Mikro bersama dengan PT Permodalan Nasional Madani ('PNM'). Pembentukan Holding Ultra Mikro merupakan perwujudan visi Pemerintah untuk meningkatkan aksesibilitas layanan keuangan pada segmen Ultra Mikro. Selain itu, Holding Ultra Mikro juga merupakan optimalisasi peran BUMN sebagai agen penciptaan nilai dan agen pembangunan untuk mendukung pertumbuhan perekonomian nasional, khususnya segmen Usaha Mikro, Kecil dan Menengah ('UMKM'). Sehubungan dengan pembentukan Bullion Bank, konsep tersebut merupakan hal baru di Indonesia. Oleh karena itu, dibutuhkan persiapan secara matang dan bertahap, mulai dari regulasi, infrastruktur, sumber daya manusia, manajemen risiko dan lain-lain. Dalam perkembangan bisnis, BRI Group tetap reseptif terhadap pertumbuhan, sepanjang hal tersebut dilakukan dengan asas kehati-hatian, dapat memberikan pengaruh positif, serta sejalan dengan visi Perseroan untuk menjadi The Most Valuable Banking Group in Southeast Asia & Champion of Financial Inclusion. Selanjutnya, Perseroan sebagai perusahaan terbuka, senantiasa menerapkan prinsip Good Corporate Governance serta tunduk pada ketentuan dan peraturan yang berlaku.
2.	<p>Informasi/kejadian penting lainnya yang material dan dapat mempengaruhi kelangsungan hidup perusahaan serta dapat mempengaruhi harga saham perusahaan.</p> <p>Tidak terdapat dampak material yang dapat mengganggu kelangsungan usaha Perseroan.</p>

Demikian untuk diketahui.

Hormat Kami,

PT Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk

Aestika Oryza Gunarto

Corporate Secretary

PT Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk

Gedung BRI I Lantai 20

Telepon : 021 - 575 1966, Fax : 021 - 5752010; 5700916, www.bri.co.id

Nama Pengirim	Aestika Oryza Gunarto
Jabatan	Corporate Secretary
Tanggal dan Waktu	24-08-2022 19:16
Lampiran	1. Surat B161e Bullion Bank.pdf

Dokumen ini merupakan dokumen resmi PT Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk yang tidak memerlukan tanda tangan karena dihasilkan secara elektronik oleh sistem pelaporan elektronik. PT Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk bertanggung jawab penuh atas informasi yang tertera didalam dokumen ini.

Letter / Announcement No.	B.161.e-CSC/CSM/CGC/08/2022
Issuer Name	PT Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk
Issuer Code	BBRI
Attachment	1
Subject	Explanation for Mass Media

Recent Media Coverage

Referring to an explanation request by the Indonesia Stock Exchange through letter number S-06989/BEI.PP1/08-2022 dated 23 Agustus 2022 concerning Request for Explanation on Media Coverage related to:

Name of Media	News Headline	Date
www.bisnis.com	Pasca Bank BRI dan Pegadaian Merger, Ini Strategi Pemerintah	20 August 2022

We submit the explanation as follows :

No	Inquiries
1.	<p>Clarification of the truth of the news.</p> <ol style="list-style-type: none"> Sesuai dengan PP Nomor 73 tahun 2021 tentang Penambahan Penyertaan Modal Negara Indonesia ke dalam Modal Saham Perusahaan Perseroan (Persero) PT Bank Rakyat Indonesia Tbk, PT Pegadaian ('PGD') merupakan salah satu perusahaan anak Perseroan yang tergabung dalam Holding Ultra Mikro bersama dengan PT Permodalan Nasional Madani ('PNM'). Pembentukan Holding Ultra Mikro merupakan perwujudan visi Pemerintah untuk meningkatkan aksesibilitas layanan keuangan pada segmen Ultra Mikro. Selain itu, Holding Ultra Mikro juga merupakan optimalisasi peran BUMN sebagai agen penciptaan nilai dan agen pembangunan untuk mendukung pertumbuhan perekonomian nasional, khususnya segmen Usaha Mikro, Kecil dan Menengah ('UMKM'). Sehubungan dengan pembentukan Bullion Bank, konsep tersebut merupakan hal baru di Indonesia. Oleh karena itu, dibutuhkan persiapan secara matang dan bertahap, mulai dari regulasi, infrastruktur, sumber daya manusia, manajemen risiko dan lain-lain. Dalam perkembangan bisnis, BRI Group tetap reseptif terhadap pertumbuhan, sepanjang hal tersebut dilakukan dengan asas kehati-hatian, dapat memberikan pengaruh positif, serta sejalan dengan visi Perseroan untuk menjadi The Most Valuable Banking Group in Southeast Asia & Champion of Financial Inclusion. Selanjutnya, Perseroan sebagai perusahaan terbuka, senantiasa menerapkan prinsip Good Corporate Governance serta tunduk pada ketentuan dan peraturan yang berlaku.
2.	<p>Other important material information / events that can affect going concern of the company and the company's stock price.</p> <p>Tidak terdapat dampak material yang dapat mengganggu kelangsungan usaha Perseroan.</p>

Thus to be informed accordingly.

Respectfully,

PT Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk

Aestika Oryza Gunarto

Corporate Secretary

PT Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk

Gedung BRI I Lantai 20

Phone : 021 - 575 1966, Fax : 021 - 5752010; 5700916, www.bri.co.id

Sender Name	Aestika Oryza Gunarto
Function	Corporate Secretary
Date and Time	24-08-2022 19:16
Attachment	1. Surat B161e Bullion Bank.pdf

This is an official document of PT Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk that does not require a signature as it was generated electronically by the electronic reporting system. PT Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk is fully responsible for the information contained within this document.